

LETTRE D'INFORMATION octobre 2020

Bonjour à tous,

Quelques nouvelles de l'association.

Après une période un peu difficile, où en sommes-nous?

Malgré les contraintes de la Covid, déjà plus de 330 inscrits dont plus de 60 nouvelles adhésions et cela continue d'arriver. C'est très encourageant.

Toutes les activités ont repris, à l'exception de la photo où nous sommes toujours dans l'attente de volontaires pour assurer son animation. C'est bien dommage que personne ne se présente pour cet atelier.

Par contre une nouvelle activité, le scrapbooking, démarre très bien. Le modélisme s'est étoffé.

Les autres ateliers maintiennent leurs participants.

En ce qui concerne le fonctionnement de l'association, le conseil d'administration a vu l'arrivée de nouveaux membres, et je profite de cette petite lettre pour les en remercier.

Il s'agit de:

Gérard Brouard, notre nouveau secrétaire,

Nadine Pellois, notre nouvelle trésorière,

Bernadette Villalba membre du CA.

Ce CA est donc constitué en plus de ces trois personnes de :

Agnès Bara, Régine Perrotin, Ginette Foucard, Sylviane Jousset, Joël Pascon, Edouard Cannizzaro et André Jousset.

À cela il faut ajouter l'aimable collaboration d'Anne Marie Maurel qui, en plus d'organiser les sorties, effectue quotidiennement la mise à jour de notre site informatique.

Côté animation Nathalie Pellerin nous a rejoints pour le scrapbooking, et Dominique Parmentier pour l'œnologie.

Jean Philippe Cossard en plus d'assurer ses cours, nous a trouvé une cuisine, cette dernière nous est louée par le centre de vacances d'Aubervilliers. Une première séance s'est déroulée avec une très bonne participation.

Un grand merci à tous.

Tous ces ateliers ont repris avec une excellente participation, malgré la Covid.

Cette reprise s'opère donc d'une manière très positive.

Par contre, la fête de l'association prévue au 15 novembre ne pourra pas avoir lieu, la salle de la Baritaudière ne pouvant actuellement recevoir qu'une soixantaine de personnes, trop peu pour notre association.

Pour l'assemblée générale, prévue fin janvier, nous réfléchissons à une solution, car là encore le problème de dimension de salle se pose.

L'association a décidé cette année encore de participer au téléthon, et cela sous forme d'un jeu de palets où vous serez conviés pour venir montrer votre adresse.

Je pense vous avoir bien résumé la situation qui est très encourageante au regard de la conjoncture actuelle et je terminerai en vous remerciant tous pour la confiance que vous portez à notre association.

Bien amicalement,

Pour le CA, le président

André JOUSSET